

АВТОРЫ ВЫПУСКА

АББЯСОВА ЕЛЕНА ВЛАДИМИРОВНА

ABBIASOVA ELENA

Родилась в г. Кириши Ленинградской области. Окончила в 1996 году Инженерно-экономическую академию по специальности «Экономическая информатика и управление бизнесом», в 2000 году - Международный институт управления по специальности «Юриспруденция».

Соискатель ученой степени кандидата юридических наук. Советник управляющего в филиале ОАО «Промсвязьбанк».

Контактная информация для переписки: EAbbyasova@spb.psbank.ru

Was born in the city of Kirishi, Leningrad Region. Graduated from Engineering-economic Academy on speciality «the Economic computer science and business management» (1996), graduated from International institute of management on speciality «Jurisprudence» (2000).

The competitor of scientific degree of the candidate of jurisprudence. The adviser of Open Society operating in branch «Promsvjazbank».

E-mail: EAbbyasova@spb.psbank.ru

ВАСИЛЬЕВА ЛЮДМИЛА ФЕДОРОВНА

VASILEVA LYUDMILA

Родилась в с. Грачёвка Оренбургской области. Окончила Оренбургский государственный университет по специальности «Юриспруденция».

Преподаватель в Гуманитарном юридическом колледже государственного образовательного учреждения высшего профессионального образования Оренбургского государственного университета.

Контактная информация для переписки: rdv-d@yandex.ru

Was born in the city of Grachyovka, Orenburg Region. Graduated from Orenburg State University on speciality «Jurisprudence».

The teacher in Humanitarian Legal College of the Orenburg State University.

E-mail: rdv-d@yandex.ru

ГЛАДЫШЕВА ОЛЬГА АЛЕКСАНДРОВНА

GLADYSHEVA OLGA

Родилась в Москве. Окончила юридический факультет Государственного университета - Высшей школы экономики (в 2005 г.), дополнительно к высшему - профессиональное лингвистическое – переводчик в сфере юриспруденции (2004 г).

Соискатель ученой степени кандидата юридических наук по специальности «Гражданское, предпринимательское, семейное, международное частное право».

Помощник руководителя Северо-Западного территориального управления Федерального агентства железнодорожного транспорта.

Контактная информация для переписки: olga.gladysheva@yahoo.com

Was born in the city of Moscow. Graduated from State University - The Economy Higher School (2005), faculty of Law, in addition to the higher - professional linguistic – the translator in sphere of jurisprudence (2004).

The competitor of scientific degree of the candidate of jurisprudence on speciality «Civil, enterprise, family, international private law».

The assistant to the head of the Northwest Territorial Administration of Federal Agency of Railway Transportation.

E-mail: olga.gladysheva@yahoo.com

ГОЛЬЦОВ ВЛАДИМИР БОРИСОВИЧ GOLTSOV VLADIMIR

Родился в 1965 в г. Горький. Окончил в 1993 г. факультет подготовки руководителей кадрово-воспитательной работы Санкт-Петербургского юридического института МВД России.

Докторант кафедры гражданского права Санкт-Петербургского университета МВД РФ.

Заместитель начальника кафедры административной деятельности органов внутренних дел Санкт-Петербургского университета МВД России.

Контактная информация для переписки: GOLZ2005@yandex.ru

Was born in 1965 in Gorky. Graduated from St.-Petersburg Legal Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia (1993).

The competitor of scientific degree of the doctor of jurisprudence of chair of civil law of the St.-Petersburg University of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

The deputy chief of chair of administrative activity of law-enforcement bodies of the St.-Petersburg University of the Ministry of Internal Affairs of Russia.

E-mail: GOLZ2005@yandex.ru

ЖУРАВЛЕВА АЛЕКСАНДРА АЛЕКСЕЕВНА ZHURAVLYOVA ALEXANDRA

Родилась в Ленинграде. Окончила в 2009 г. юридический факультет Санкт-Петербургского юридического института.

Аспирантка кафедры теории и истории государства и права юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: tigp@finec.ru

Was born in the city of Leningrad. Graduated from St.-Petersburg Legal Institute, faculty of Law (2009).

The post-graduate student of chair of the theory and history of the state and the right of faculty of law of the St.-Petersburg State University of Economy and the Finance.

E-mail: tigp@finec.ru

ИВАНОВ ДМИТРИЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ

IVANOV DMITRY

Родился в 1975 г. в г. Ивангород Ленинградской области.

Окончил юридический факультет Санкт-Петербургского государственного университета.

Ассистент кафедры правового регулирования экономики СПбГУЭФ.

Контактная информация для переписки: ivanov.main@gmail.com

Was born in 1975 in Ivangorod, Leningrad region.

Graduated from St.-Petersburg State University, faculty of Law.

The assistant to chair of legal regulation of economy of the St.-Petersburg State University of Economy and the Finance.

E-mail: ivanov.main@gmail.com

КРЕМСАЛЮК ВИКТОР АЛЕКСАНДРОВИЧ

KREMSALYUK VICTOR

Родился в 1986 г. в Ленинграде. Окончил юридический факультет Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Адвокат (Адвокатский кабинет Кремсалюка В.А.).

Контактная информация для переписки: vkey@mail.ru

Was born in 1986 in the city of Leningrad. Graduated from St. Petersburg State University of Economics and Finance, faculty of Law.

The lawyer. (V.A. Kremsaljuk's Lawyer office).

E-mail: vkey@mail.ru

МАЙОРОВА ЛАРИСА АЛЕКСАНДРОВНА

MAJOROVA LARISA

Родилась в поселке Мама Иркутской области. Окончила в 2005 г. Юридический институт Иркутского государственного университета.

Аспирантка Байкальского государственного университета экономики и права.

Начальник отдела лицензирования и регистрации судов Восточно-Сибирского управления государственного речного надзора Федеральной службы по надзору в сфере транспорта.

Контактная информация для переписки: sonika2006@rambler.ru

Was born in the village of Mama, Irkutsk region. Graduated from Legal Institute of Irkutsk State University (2005).

The postgraduate of the Baikal State University of Economics and Law.

The chief of a department of licensing and registration of vessels of the East-Siberian governing the state river control of Federal service in supervision for the sphere of transport.

E-mail: sonika2006@rambler.ru

МАСЛЕННИКОВА ОЛЬГА ЛЕОНИДОВНА
MASLENNIKOVA OLGA

Родилась в г. Ленинграде. Окончила в 2007 г. юридический факультет Российского государственного педагогического университета им. А.И. Герцена.

Аспирантка кафедры гражданского права юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Юрист в строительной компании ООО «Петрострой».

Контактная информация для переписки: olga-petrostroy@yandex.ru

Was born in Leningrad. Graduated from A.I. Herzen Russian State pedagogical University, faculty of Law (2007).

The post-graduate student of chair of civil law of faculty of law of the St.-Petersburg State University of Economy and the Finance.

The lawyer in the building company «Petrostroy».

E-mail: olga-petrostroy@yandex.ru

МОРЩАКОВА ТАМАРА ГЕОРГИЕВНА
MORSHCHAKOVA TAMARA

Родилась в Москве. Окончила в 1958 г. юридический факультет МГУ им. Ломоносова.

Доктор юридических наук, профессор Московской государственной юридической академии (МГЮА), заведующая кафедрой судебной власти и организации правосудия Государственного университета — Высшей школы экономики (ГУ-ВШЭ), ординарный профессор ГУ-ВШЭ.

Советник Конституционного Суда РФ.

Was born in Moscow. Graduated from M.V. Lomonosov Moscow State University, faculty of Law (1958).

The doctor of jurisprudence, the professor of the Moscow State Legal Academy, managing chair of judicial authority and the organisation of justice of the State University — the Higher School of Economy, the ordinary professor of the State University — the Higher School of Economy.

The adviser of the Constitutional Court of the Russian Federation.

НОВИКОВ АНДРЕЙ БОРИСОВИЧ
NOVIKOV ANDREY

Родился в 1963 г. в Ленинграде. Окончил юридический факультет Санкт-Петербургского государственного университета.

Кандидат юридических наук, доцент кафедры государственного права Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: kafedrapre@rambler.ru

Was born in 1963 in the city of Leningrad. Graduated from St. Petersburg State University, faculty of Law. Candidate of sciences (Law). Assistant professor at the Department of Legal Control of Economy of St. Petersburg State University of Economics and Finance.

E-mail: kafedrapre@rambler.ru

ПАРАМОНОВА ГАЛИНА ВЛАДИМИРОВНА
PARAMONOVA GALINA

Родилась в Ленинграде. Окончила Академию МВД СССР.

Кандидат юридических наук, доцент кафедры уголовно-правовой охраны экономических отношений СПбГУЭФ.

Контактная информация для переписки: state.law@finec.ru

Was born in Leningrad. Graduated from Academy of the Ministry of Internal Affairs of the USSR.

The candidate of jurisprudence, the senior lecturer of chair of criminally-right protection economic relations of the St.-Petersburg State University of Economy and the Finance.

E-mail: state.law@finec.ru

ПЕРВУШИНА ИРИНА НИКОЛАЕВНА
PERVUSHINA IRINA

Родилась в Ленинграде. Окончила в 1984 году Ленинградский институт Точной механики и оптики, факультет точной механики и вычислительной техники, в 1998 году - Санкт-Петербургский университет МВД России, юридический факультет.

Соискатель кафедры криминалистики Санкт-Петербургского университета МВД России.

Was born in Leningrad. Graduated from Leningrad Institute of Exact mechanics and optics, faculty of Exact mechanics and computer facilities (1984), graduated from St.-Petersburg University of the Ministry of Internal Affairs of Russia, faculty of Law (1998).

The competitor of chair of criminalistics of the St.-Petersburg University the Ministry of Internal Affairs of Russia.

ПРОНЯКИН ДМИТРИЙ ИГОРЕВИЧ
PRONJAKIN DMITRY

Родился в 1946 г. в г. Сухуми Абхазской АССР.

Окончил в 1973 г. философский факультет Ленинградского государственного университета,

Кандидат философских наук. Доцент философского факультета и факультета политологии Санкт-Петербургского государственного университета.

Was born in 1946 in Sukhumi Abkhazian ASSR.

Graduated from Leningrad State University, faculty of Philosophical (1973).

The candidate of philosophical sciences. The senior lecturer of philosophical faculty and faculty of political science of the St.-Petersburg State University.

САЗАНОВА ИРИНА ВЛАДИМИРОВНА
SAZANOVA IRINA

Родилась в г. Пенза. Окончила юридический факультет Дальневосточного государственного университета.

Преподаватель Юридического института Сахалинского государственного университета.

Контактная информация для переписки: sazanova77@mail.ru

Was born in Penza. Graduated from Far East State University, faculty of Law.

The teacher of Legal Institute of the Sakhalin State University.

E-mail: sazanova77@mail.ru

ХАТУНОВ СЕРГЕЙ ЮРЬЕВИЧ
HATUNOV SERGEY

Родился в 1965 г. в г. Баку. Окончил факультет № 4 Серпуховского высшего военного командно-инженерного училища ракетных войск им. Ленинского комсомола (СВВКИУ РВ) и юридический факультет Московского гуманитарно-экономического института.

Кандидат экономических наук. Заместитель директора по учебной и научной работе Ставропольского филиала Московского гуманитарно-экономического института.

Контактная информация для переписки: sfmgei@narod.ru

Was born in 1965 in Baku. Graduated from Lenin Komsomol Serpukhov Higher Military Command-Engineering Schools of Rocket Armies, faculty № 4, graduated from Moscow Humanitarian Economic Institute, faculty of Law.

The candidate of jurisprudence. The deputy director on educational and scientific job of the Stavropol branch of the Moscow Humanitarian Economic Institute.

E-mail: sfmgei@narod.ru